



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/22463
8 de abril de 1991
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLES

**CARTA DE FECHA 8 DE ABRIL DE 1991 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL
POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE LA REPUBLICA ISLAMICA DEL
IRAN ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de señalar a la atención de la comunidad internacional por conducto de Vuestra Excelencia los trágicos informes de que, a las 12.00 HMU del lunes 8 de abril, 771.850 refugiados iraquíes escaparon de su país e ingresaron al Irán por la frontera occidental. Su número va en constante aumento y la situación en la frontera se torna desesperada.

El Gobierno de la República Islámica del Irán ha adoptado las siguientes medidas para mitigar el sufrimiento de miles de refugiados, incluidos los ancianos y los niños.

- Mantener la frontera abierta continuamente a la afluencia de personas que buscan refugio en el Irán;
- Aumentar el presupuesto de emergencia para atender esta crisis de 1.000 millones de rials (14.285.714 dólares EE.UU.) a 4.000 millones de rials (57.142.856 dólares EE.UU.);
- Hacer un llamamiento a la población y a las organizaciones nacionales para que movilicen sus recursos a fin de prestar asistencia a los refugiados iraquíes;
- Exhortar a los organismos internacionales y a todos los Estados a que adopten medidas expeditivas a fin de cumplir con su responsabilidad internacional y prestar asistencia de socorro a los refugiados iraquíes.

La República Islámica del Irán está decidida a emprender una movilización nacional concienzuda para proporcionar albergue, alimento y ropas de emergencia al enorme número de refugiados, que se prevé supere el millón para fines de la presente semana. Sin embargo, el problema es tan vasto que el país receptor no podrá por sí solo hacer frente al ritmo de la afluencia y la prestación

de condiciones de vida decentes de emergencia para un número tan ingente de refugiados. Cabe esperar que la comunidad internacional afronte su responsabilidad humanitaria para con un pueblo indefenso e inocente que abandona sus hogares y huye de las fuerzas armadas de su propio Gobierno.

El Gobierno de la República Islámica del Irán confía en que, bajo la orientación de Vuestra Excelencia, el mecanismo de las Naciones Unidas y de sus organismos se movilice en su totalidad para prestar asistencia de socorro a los refugiados iraquíes.

Mucho se agradecerá que la presente carta se distribuya como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Kamal KHARRAZI
Embajador
Representante Permanente
